Concept Sport d'élite

L'amélioration du Sport d'élite coûte 2 francs et 35 centimes par mois

Le tennis de table est un sport bon marché. En tant que joueur amateur qui change ses revêtements deux à trois fois par année, on doit généralement faire face à nettement moins de coûts par rapport à un joueur de hockey sur glace ou à un joueur de tennis. Si le concept Sport d'élite sera approuvé lors de l'Assemblée des délégués du 3 mars, le coût de notre hobby augmentera. De combien ? Il s'agit de 2 francs et 35 centimes au maximum par mois (ce qui correspond à 28 francs par année).

En fonction de l'Association régionale, ce montant sera en outre nettement inférieur (les détails seront connus début février). Si pour le joueur individuel, c'est un montant modeste, cela représente une somme considérable pour le Sport d'élite et pour les joueurs/-ses du cadre.

CIDE AND THE PROPERTY OF THE P

Pour avoir un boom, il faut des succès

Après avoir décroché le titre de Champions du monde en double en 1989, Jörg Rosskopf et Steffen Fetzner avaient déclenché un boom de tennis de table dans toute l'Allemagne. De nouveaux sponsors s'étaient intéressés à la Bundesliga et les salaires des joueurs avaient augmenté. Pour les joueurs/-ses suisses, un tel titre restera inaccessible également à l'avenir, mais des joueurs/-ses dans les top100 ou les top200 du monde – qui peuvent par exemple tenir tête à la concurrence étrangère coriace du Swiss Open – servent déjà de modèles pour les débutants et rendent le tennis de table suisse plus attrayant pour les médias. Qui ne le voudrait pas ? Le concept Sport d'élite créé les conditions pour des joueurs/-ses de tennis de table suisses compétitifs.

De plus amples informations concernant le concept Sport d'élite

Dernière mise à jour : (19-01-2012)

Fermer la fenêtre

1 von 1 23.01.2012 14:43